



LA P'TITE ILLUSTRATION N°19



LES SOURIS PEUVENT DANSER AU TROU DU CHAT

Pour le championnat de l'Aisne de cyclo-cross UFOLEP, pas moins de 11 de nos représentants étaient engagés pour conquérir maillots et médailles. Direction donc le « TROU DU CHAT » à Villers Cotterêts sur ce circuit amalgamant agilité et force, où les conditions climatiques très incertaines sont venues se mêler aux courses de la journée. Ne cachons pas notre inquiétude sur le triste nombre d'engagés qui ont pu participer à ce rendez-vous du cyclocross dans l'Aisne qui aurait dû être une grande fête. Comme dirait notre Président, Xavier MICHEL, les absents ont toujours tort et cela a profité à quelques-uns de notre équipe, tant pis pour les autres.

C'est dans ce contexte très particulier que Paul CHARPENTIER est devenu Champion de l'Aisne en 13/14 ans et que Justine VANDEPUTTE est devenue Championne en Féminine sans avoir de concurrent digne de ce nom. Oui mais voilà, hormis ces 2 titres, aucun autre maillot est revenu dans l'escarcelle de notre club et malheureusement, force de constater, qu'ils sont tombés sur plus fort qu'eux et que leur place de ce dimanche révèle la vérité. On avait de grands espoirs en 15/16 ans avec Noah VANDEPUTTE, Faustin D'HOLLANDE et Calvine CAGNIARD et en 50/59 ans avec David BAJARD qui réalisent tous une bonne saison, mais tous ont buté sur plus fort. C'est comme cela !!!

En 15/16 ans sur 9 classés, Noah monte sur la 2nd marche du podium alors de Faustin et Calvine restent au pied, respectivement 4ème et 5ème. En 50/59 ans, David monte aussi sur la 2nd marche, très déçu, alors que Jean-Michel BELLOUIN qui revenait de blessure prend une 6ème place.

En 17/19 ans, Baptiste ANTOINE se classe 4ème, même place pour Gérard CHOPIN en 60ans et plus.

En Cadette, Tiphaine ANTOINE prend la 2nd place, tout comme Remy CHARPENTIER en Benjamin.

Nous n'avons pas brillé ce dimanche, les souris peuvent encore danser, personne les a dérangé.

Vivement dimanche prochain à BRUYERES ET MONTBERAULT pour ne pas rester sur une note amère.

Retrouvez l'album PHOTOS de nos coureurs en cliquant sur le lien ci-dessous

<https://public.joomeo.com/albums/61bce086640f2>

NOS PISTARDS RETROUVENT LEUR TERRAIN DE JEU

Depuis plus d'un an, les seules images que l'on avait du vélodrome National de ST QUENTIN EN YVELINES étaient un énorme centre de vaccinations en plein cœur de la future piste Olympique de PARIS 2024. Alors quand les pistards ont pu retrouver cet endroit magique, nous imaginons que les sourires ont été palpables derrière ce masque COVID toujours obligatoire.

Pour cette manifestation en région Parisienne, 2 de nos représentants étaient présents pour cette coupe d'Hiver afin participer aux épreuves de vitesse.

Les résultats ont été très éloquentes pour Bruno TANJON qui monte à 2 reprises sur la 2nd marche du podium. Tout d'abord sur la vitesse, qui avec un temps de 11'146 sur le 200m lancés, le qualifie pour le tournoi de vitesse avec le 3ème meilleur chrono. En passant les ¼ puis les ½, il rencontre en finale, le champion du monde du Kerin et multiple médaillé en vitesse dans sa catégorie qui allait imposer sa puissance. Une médaille d'Argent n'est si mal après tout. Place au KERIN où Bruno allait être battu par le même coureur avec son maillot de Champion du monde de la spécialité sur les épaules, néanmoins devant les 4 autres sélectionnés de la grande finale. Une 2nd médailles qui vient récompenser les terribles efforts de la vitesse de la journée.

Emeline BRUN était également présente. Une 9ème place à la vitesse et une place identique au KERIN viennent clôturer cette journée qui était attendue par tellement de monde.



APRES SAINT QUENTIN EN YVELINES, DIRECTION LE VELODROME DE ROUBAIX

Une semaine après la région Parisienne, direction le grand Nord, pour les Médailles d'HIVER COFIDIS. Sur la piste refaite à neuve pour les championnats du Monde UCI, Bruno TANJON et Kevin DELHORME ont eu le droit à un repas copieux pour cette reprise (pas en douceur.....)

Au programme de la journée, SCRATCH, ELIMINATION et COURSE AUX POINTS, qui comme vous l'avez compris, une bonne partie de manivelle pour des épreuves d'endurance. Au vu du nombre d'engagés, les organisateurs ont séparé les pistards en 2 séries. Kevin dans la série 1 et Bruno dans la 2 afin que les 24 meilleurs sur le SCRATCH et l'ELIMINATION se retrouve ensemble sur la dernière épreuve de la COURSE AUX POINTE pour la grande finale. Malheureusement, nos 2 représentants se sont bien retrouvés mais sur la petite finale. Bruno se classe 14ème sur le scratch et 14ème à l'élimination, quand à Kevin, il prend la 7ème place sur le scratch et 19 à l'élimination.

Sur la course aux points et pour clôturer la journée, Bruno qui a eu la bonne idée de marquer des points sur les deux derniers sprints, se classe 3ème de la petite finale alors que Kevin prend la 14ème place. Au général sur les 3 épreuves de la journée, Bruno est 25ème, Kevin 32ème sur les 44 classés.

05/12/21 – CYCLO CROSS DE BERNEUIL

Organisée par notre club, le cyclocross de Berneuil sur Aisne a réuni plus de 90 partants malgré des conditions météorologiques épouvantables. Mise à disposition par LW PAYSAGE, ce magnifique terrain de jeu à multiples tracés pour un cyclocross et VTT nous a comblés par la diversité des paysages. Avec certainement l'un des parcours le plus long de cette saison hivernale, les participants nous ont avoué que celui-ci était compliqué avec cette météo, mais qu'il y en avait pour tous les goûts. Bref, pour une première sur un endroit inconnu pour beaucoup, ce fût une réussite.

Pas de représentant ECVA en S1, mais en S2, David BAJARD nous a montré qu'il était l'homme en forme du moment en remportant sa catégorie. Cette victoire conforte par la même occasion sa place de leader au général du trophée Fabrice PRAUD, même si seulement 4 points d'avance le sépare du second. En 15/16 ans où la bataille fait rage lors des différentes manches, Noah VANDEPUTTE garde la tête du classement général avec sa seconde place acquit à ce dimanche. Avec un résultat convenable lors de la finale à Bruyères et Montberault le 19 décembre, le maillot devrait rester sur ses épaules. Mais attention au cyclocross, la moindre faute peut être catastrophique. Pour le reste du podium dans cette catégorie, la lutte fera serrée jusqu'au bout. 2 autres coureurs de l'ECVA sont 2nd et 3ème et un mano à mano est lancé depuis le depuis du Challenge. 2 points séparent Faustin D'HOLLANDE qui est actuellement 2nd et Calvin CAGNIARD. Calvin 4ème à Berneuil gagne un petit point sur Faustin qui termine 5ème. Cela restera indécis jusqu'au bout. Un nouveau licencié à l'ECVA, Noa DIOT a fait ses grands débuts ce dimanche et prend la place le 8ème (difficile tracé pour un début mais bravo à toi pour ton courage). Tiphaine ANTOINE se classe 9ème et 1ère fille. Restons dans les grands avec en S3, la 15ème place de Jérôme LEGAL et la 16ème de Baptiste ANTOINE (abandon de Tanguy LEROY, qui faisait lui aussi sa 1ère apparition sous le maillot de l'ECVA. On le reverra prochainement). Autre représentant de l'ECVA, avec Gérard CHOPIN qui monte sur le podium en GS, 3ème.

Place au plus jeunes avec la 3ème place de Paul CHARPENTIER en 13/14 ans, la place de 2nd pour Rémi CHARPENTIER et 3ème pour Cécilien CAGNIARD

En profitant de cet espace protégé, l'ECVA en collaboration avec les P'TITS VELOS D'ATTICHY, a profité de cette manifestation pour inviter les enfants des écoles de BERNEUIL et d'ATTICHY pour que les petites et petits puissent découvrir le VTT sur un circuit. 26 enfants avaient répondu présents mais les conditions météorologiques en ont découragé quelques-uns. Ce sont quand même 12 enfants âgés de 7 à 12 ans qui ont bravé avec courage les chemins boueux de ce petit circuit. Alors, merci aux parents d'avoir fait ce court déplacement, et bravo à Arthur, Lucas, Lise, Candice, Gabriel, Jules, Pauline, Eden, Roger, Tiphaine, Diana et Elena.

Dans tout ce petit monde, Kelyann LEGOF s'est imposé en 7ans alors que Nolan, son frère, se classe 3ème en 10 ans.

Pour terminer cette longue journée, les Vététistes ont fermé le bal. Christopher ANCEAUX monte une nouvelle fois sur le podium en terminant 3ème, Lionel RODRIGUES prend la 8ème place et Lionel FRANCOIS termine 9ème et 1er vététiste de plus de 60ans.

Il a été EPATANT, notre NATHAN

Pour conter certains exploits de nos coureurs, il est fortement possible que je prenne énormément de temps afin de faire passer le plus d'émotions possibles lors de la création d'un article. Je ne suis pas journaliste dans l'âme et les seules lignes que j'essaie de mettre en page, sont issues de mon ressenti et surtout de mon sentiment qui vient tout droit du cœur.

En ce dimanche 5 décembre, à l'approche des fêtes de Noël, trop de souvenirs me sont remontés en pleine face lorsque j'ai appris la victoire de Nathan lors du Championnat Régional de cyclocross à Longuenesse dans le Pas-de-Calais. Entre larmes de jubilation et de tristesse, je ne savais pas si je devais sauter de joie ou rester frustré dans mon coin en repensant aux longs discours toujours très enrichissants, que j'avais avec son papa à l'approche des grands événements qui compteraient dans la carrière sportive de Nathan. Ce championnat aurait été très certainement entouré sur le calendrier pour être l'objectif du plus jeune des fistons. C'est d'autant plus beau, que Nathan n'a pas raté celui-ci, avec incontestablement, un surplus d'énergie à l'approche de cette fichue ligne d'arrivée parfois trop loin, mais cette fois-ci bien trop proche pour savourer le moment présent. Alors oui, cette finalité est si remarquable et fantastique, que je suis persuadé, lors de la remise de ce maillot tant convoité en région, qu'une petite étoile dans le ciel a forcément plus brillé que les autres.

Je tire mon chapeau, à toi, Nathan, et à tout son entourage qui l'a abondamment mérité

Bravo au TEAM VAN SNICK et je resterais à tout jamais FAN de cette géniale équipe

Avant son titre de Champion des Hauts de France, Nathan a remporté le Cyclocross de la Sainte Barbe à Marles les Mines dans le Pas de Calais devant les 13 autres partants avec 1 minute et 22 secondes sur le second.

Une semaine après son titre, direction TROYES pour la COUPE DE FRANCE, où Nathan était classé en 20ème position avant le dernier tour. Oui mais voilà, une crevaison de la roue avant le prive d'un TOP 20 dans une manche nationale. Il se classe 29ème sur les 160 cadets engagés. PAS MAL QUAND MEME, quand on sait que tous les meilleurs spécialistes dans cette catégorie sont présents

